

Liebe Bürgerinnen und Bürger von Schieder-Schwalenberg,

die Bundestagswahl war ein Einschnitt – auch für uns als Freie Demokraten. Der Wiedereinzug in den Bundestag ist nicht gelungen. Das ist enttäuschend, keine Frage. Aber politische Verantwortung endet nicht in Berlin – sie beginnt direkt vor unserer Haustür.

Gerade in unserer Stadt zeigt sich, worauf es wirklich ankommt: Einsatz für die Gemeinschaft, kluge Entscheidungen mit Augenmaß und ein offenes Ohr für die Anliegen der Menschen.

Wir als FDP in Schieder-Schwalenberg stehen für genau das!

GUTE GRÜNDE, DIE FDP IN SCHIEDER-SCHWALENBERG ZU WÄHLEN:



VEREINE & EHRENAMT Für alle, die sich einbringen.

Unsere Stadt lebt von den engagierten Bürgerinnen und Bürgern. Gemeinsam mit Vereinen und Ehrenamt können wir Schieder-Schwalenberg lebendig und attraktiv gestalten. Wir möchten diese Gemeinschaft nicht nur fördern, sondern auch stärken, indem wir innovative Projekte und kreative Ideen unterstützen.



KULTUR & TOURISMUS Für lebendige Orte und Erlebniss, die bleiben.

Starke Kultur, heimatverbundener Tourismus! Wir setzen uns ein für kulturelle Lebendigkeit, regionale Identität und ein gastfreundliches Umfeld, das Einheimische und Besucher gleichermaßen begeistert – mit einem Tourismus, der unsere Heimat erlebbar macht.



WIRTSCHAFT Für starke Betriebe, da wo Heimat wirtschaftet!

Wir stärken unsere Betriebe mit zuverlässigen Rahmenbedingungen, wie einer zukunftsfähigen Infrastruktur und einem familienfreundlichen Umfeld. So entstehen Perspektiven vor Ort – mit Betrieben, die ausbilden, Arbeitsplätze schaffen und das Leben bei uns mitgestalten.



FREIZEIT, JUGEND UND FAMILIE Für die Zukunft, die vor Ort entsteht.

Ob Spielplätze, Jugendräume, Familienangebote oder das Freibad – wir schaffen Platz für Begegnungen und Bewegung. Gleichzeitig setzen wir uns dafür ein, Schul- und Kita-Standorte zu sichern und zu stärken, damit Familien auf eine gute Bildung und einer fachlich und kompetenten Betreuung vor Ort vertrauen können.



ÄRZTLICHE VERSORGUNG Für die Gesundheit aller!

Die ärztliche Versorgung in Schieder-Schwalenberg steht vor einer großen Herausforderung. Wir setzen uns deshalb entschlossen dafür ein, dass Schieder-Schwalenberg für Landärzte ein attraktiver Ort bleibt und alle Möglichkeiten genutzt werden, um die medizinische Versorgung dauerhaft zu sichern.

Was wir bereits erreicht haben: Unsere Arbeit für Schieder-Schwalenberg

In der vergangenen Legislaturperiode haben wir viel bewegt:

Wir haben die Digitalisierung mit dem Ausbau der Glasfaserleitung vorangetrieben und damit den Weg in die moderne Zukunft geebnet und werden den weiteren Ausbau in den Ortsteilen weiter aktiv begleiten.

Mit dem Neubau der Feuerwehrgerätehäuser in Wöbbel und Lothe haben wir moderne Räumlichkeiten für die Kameradinnen und Kameraden samt den Jugendfeuerwehren geschaffen und stärken die Kameradschaft und Sicherheit vor Ort.

Die Sanierung des Freibads sorgt für mehr Freizeitqualität für alle Generationen. Die Zukunftsfähigkeit ist für die nächsten 15 Jahre gesichert. Auch die Weiterentwicklung der Freizeitanlage am SchiederSee wurde durch uns vorangetrieben. Ein Ort zum Erholen und Zusammenkommen.

Nicht zuletzt begleiten und unterstützen wir aktiv das ISEK-Programm in und für Schwalenberg, das wichtige Impulse für die Entwicklung unserer Gemeinde setzt.

**Wir bleiben dran.
Für Schieder-Schwalenberg, für Sie!**